



Douleur et Personne Âgée

Préfacé par le philosophe André Comte-Sponville et coordonné par le Docteur Gisèle Pickering, ce nouvel ouvrage édité par l'Institut UPSA de la Douleur a bénéficié de l'intervention de grands noms du monde médical aussi bien français qu'internationaux.

Comment évaluer la douleur chez le patient âgé ? Quelles sont les spécificités de la prise en charge de la douleur chez ces patients ? Face à une population de plus en plus vieillissante, la prise en charge de la douleur de la personne âgée est plus que jamais d'actualité.

Epidémiologie et neurobiologie de la douleur au cours du vieillissement, évaluation de la douleur chez la personne âgée, dimensions psychologiques de la plainte douloureuse du sujet âgé, spécificités de la prise en charge antalgique de la douleur chez la personne âgée, la douleur en onco-gériatrie, douleur ostéo-articulaire, impact de la douleur neuropathique au cours du vieillissement, douleur et fin de vie ou encore intégration et mémoire de la douleur au cours du vieillissement, tels sont les thèmes abordés dans cet ouvrage.

Pour visualiser, commander ou télécharger cet ouvrage (dans son intégralité ou chapitre par chapitre), cliquez ici (lien sur http://www.institut-upsa-douleur.org/fr-FR/id-1982/Douleur_et_Personne_Agee.igwsc)